

## **Road show Sosialisasi Pemilu Serentak 2024, KPU dan Bawaslu ke Sekretariat Gerindra Bengkalis**

**Yulistar - BENGKALIS.PUBLIKRIAUCOM**

Mar 1, 2022 - 14:08



*Road show KPU dan Bawaslu Bengkulu sosialisasi Pemilu Serentak 2024*

BENGKALIS - Komisi Pemilihan Umum (KPU) RI pada tanggal 31 Januari 2022 telah menetapkan, sesuai keputusan Nomor 21 tahun 2022, bahwa pada hari Rabu 12 februari 2024 mendatang merupakan tanggal pemungutan suara Pemilu untuk Presiden, DPR RI, DPD, DPRD provinsi/kabupaten dan kota.

Berangkat dari hal ini, KPU Bengkulu bersama Bawaslu Bengkulu menggelar roadshow ke sejumlah partai politik yang ada di kabupaten Bengkulu. Dan pagi tadi pihaknya mengunjungi sekretariat DPC Gerindra Bengkulu jalan pertanian, Selasa (01/03/22).

Roadshow yang dilakukan pihak KPU bersama Bawaslu Bengkulu di sekretariat DPC Gerindra jalan Pertanian itu, bertujuan melakukan sosialisasi Pemilihan

Umum serentak tahun 2024 mendatang, dengan menjelaskan berbagai tahapan yang harus dilaluinya.

Pihak KPU Bengkalis sendiri ke sekretariat DPC Gerindra Bengkalis dipimpin langsung oleh Ketua Fadhillah Al Mausuly didampingi sejumlah komisioner. Sedangkan dari Bawaslu diwakili staf devisi pengawasan Marzuli.

Kedatangan KPU dan Bawaslu Bengkalis ke sekretariat DPC Gerindra Bengkalis ini, disambut langsung oleh Ketua DPC Gerindra H. Muhammad Syafi'i didampingi Sekretaris Iskandar, SH, Bendahara Bobby Kurniawan, S. Sos., M.Si, Ketua PAC Bengkalis Wais Alkorni, ST, Ketua PAC Bantan Na'im serta sejumlah jajarannya.

Usai kegiatan berlangsung, Ketua DPC Gerindra H. Muhammad Syafi'i mengapresiasi dan sangat mendukung apa yang telah dilakukan oleh pihak KPU dan Bawaslu, untuk memberikan informasi penetapan Pemilu Serentak 2024 dengan menjelaskan berbagai tahapan-tahapannya.

Pria dengan panggilan akrabnya Pak Haji Pi'i ini berharap, Pemilu Serentak yang akan dilaksanakan pada tahun 2024 mendatang tersebut, dapat terpilih para pemimpin yang mampu menciptakan kesejahteraan masyarakat.

"Selain itu, di Pemilu serentak nantinya, kita berharap dapat berjalan dengan baik, aman dan kondusif, serta dapat terpilih pemimpin-pemimpin yang mampu mengayomi rakyatnya. Dan kita Gerindra selalu bersama rakyat, "ungkap Haji Pi'i.(yulistar)